

## Kader PSI Kalteng, Serahkan ke DPP Pernyataan Sikap Tolak Pancani Gandrung

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.INDONESIASATU.CO.ID](http://PALANGKARAYA.INDONESIASATU.CO.ID)

Mar 9, 2024 - 21:36



*Gambar: Martinus Avuntor, ST saat menyerahkan pernyataan sikap dan berkas ke DPP PSI di Jakarta*

JAKARTA - Sejumlah Kader Partai Solidaritas Indonesia Kalimantan Tengah (PSI Kalteng), menyampaikan pernyataan sikap kepada pengurus DPP PSI, di Jakarta beberapa waktu lalu. Pernyataan sikap tersebut menyingkapi apa yang terjadi selama ini, ditubuh partai besutan Grace Natalia.

Martinus Avuntor, ST ketua DPD PSI Kabupaten Barito Timur ini mengatakan bahwa laporan dari tiga pengurus Kabupaten yang sebelum ada empat, sudah disampaikan ke pengurus DPP PSI. Laporan dan pernyataan sikap, untuk segera dievaluasi sosok ketua DPW PSI Kalteng saat ini.

Menurutnya Partai PSI untuk wilayah provinsi Kalteng, sangat jauh dari target dan harapan semua kader - kader Partai selama ini. Disampaikannya juga, ini dikarenakan sikap dan pribadi Pancani Gandrung yang tidak bisa konsisten terhadap omongannya dan otoriter dalam sikap, terutama kepada Kader - kader Partai di DPD Kabupaten.

"Apa yang saya alami, hampir sama dengan DPD PSI kabupaten lainnya di Kalteng," kata Martinus ini menyampaikan. (09/03).

Bersama rekannya ketua Bappilu DPD PSI Kabupaten Barito Timur, berangkat ke Jakarta, untuk membawa amanat dari beberapa DPD Kabupaten yang ada di Kalteng disertai sejumlah keluhan dialami, dari hingga mundur sejumlah pengurus Partai PSI.

Dengan biaya sendiri, Martinus menyerahkan pernyataan sikap dan sejumlah berkas dari tiga DPD untuk disampaikan ke ketua SPP PSI, untuk segera dievaluasi sosok ketua DPW PSI Kalteng saat ini.

Martinus menjelaskan saat itu, pihak DPP PSI lagi sangat sibuk untuk mengawal suara jelang penghitungan akhir di KPU RI. Sehingga pada saat itu, di sekretariat DPP PSI dilayani oleh Kepala Bidang Donasi dan Atribut PSI, Bro Iman.

"Tidak begitu lama setelah saya serahkan berkas, Bro Satya Candra Wiguna, melalui pesan Whatshap menyampaikan berkas sudah dia terima," ungkap Martinus.

Satya Candra Wiguna, di struktur organisasi sebagai Ketua Bidang Organisasi Partai DPP PSI. Memiliki peranan penting didalam tubuh partai yang saat ini sebagai ketua umum PSI Kaesang Pangarep, putra bungsu Presiden RI Joko Widodo.

Martinus sangat meyakini pihak DPP PSI akan merespon baik, pernyataan sikap dari tiga DPD dan berkas - berkas pendukung lainnya. Dan sangat berharap, ketua DPW PSI Kalteng saat ini bisa segera di ganti, karena menurutnya, 'keledai tidak akan jatuh lagi pada lobang yang sama'.

"Satu berkas belum sempat dibawa, DPD Kabupaten Mura. Karena keluarga yang bersangkutan ada masalah, tidak sempat dikirim," tandasnya.

Selain itu untuk DPD Kabupaten lainnya akan segera menyusul untuk membuat surat yang sama, karena misi dan harapan pengurus PSI Kalteng saat ini diganti dengan harapan agar kedepannya ketua DPW PSI Kalteng yang baru bisa lebih baik lagi, bisa merangkul semua kader yang ada,.

"Pernyataan sikap kami, agar ketua DPW PSI Kalteng dievaluasi dan kalau perlu di ganti," tegas Ketua DPD PSI Bartim menyampaikan.